

編集後記

会報 12 号を発行いたしました。今号は論壇に 11 名の会員からご寄稿いただきました。皆様ぜひお読みください。

ところで私事ごとで恐縮ですが、週末の一人暮らしがここ 1 年半ほど続いている。家内が自分の母親の面倒をみるため週末の 4 晩を実家で過ごしているためだ。そのため買い物、炊事、洗濯、掃除など家事全般を自分でしなければならなくなったが、やってみるとこれがけっこう面白い。毎日帰りがけにスーパーに立ち寄るのだが、品揃えや値段を見るだけでけっこう良い社会勉強になる。今頃になるとそろそろブリが旬だなあと実感できる。最近は野菜類には殆ど季節感が感じられなくなってしまったが、まだまだ水産物をみていると旬が実感できる。とりわけ自分の食べたいものが買えて、好きなように調理できることが楽しい。その過程でとても重宝しているのが、いわゆる「濃縮…つゆ」だ。自分で「だし」を取る必要がないので、素早く料理ができる。店によって品揃えと値段が違うので、掘り出し物を見つけるとうれしくなつてつい買いためをしてしまう。週があけると家内が戻ってくるのだが、そうなるとう家事全般をしてくれるので、改めて有り難さがわかる。しかし、木曜日に家内がまた実家に戻ると、トラブルが発生する。何かというと台所用品が行方不明になってしまうのだ。その原因は、家内と私では収納場所が異なるからだ。そのため家内に電話して聞き出すはめになるが、これには夫婦間の会話が無料の携帯電話が活躍している。はからずもこの携帯には歩数計も着いていて毎日の歩数が 30 日間も記録できるのが、血糖値のコントロールを日課としている私には助かる。一番安い携帯を夫婦で買ったおかげだ。しかし、「結婚して 35 年でようやく自立出来たわね。」と言われたときには返す言葉が出なかった。

ところで次の会報13号は2010年6月の発行を予定しております。会報の発行も6月と12月の年2回が定着してきました。会員の皆様による論壇への積極的な投稿をお待ちしております。5月中旬までに原稿をいただくと幸いです。

(會田勝美)